



Toolkit - Recursos para formadores

# Buenas Prácticas - ODS N° 13

## Grecia intentando conseguir un turismo neutro en carbono

Los objetivos de Desarrollo Sostenible (los ODSs) también conocidos como Objetivos Globales fueron adoptados por las Naciones Unidas en el año 2015, fueron un llamamiento universal con el objetivo de actuar y terminar con la pobreza, proteger el planeta y asegurarse de que para el 2030 todas las personas puedan disfrutar de una prosperidad

El objetivo 13 está relacionado con "Adoptar medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus efectos mediante la regulación de las emisiones y promoviendo el desarrollo de las energías renovables".

### Objetivos Sociales

El viceministro de desarrollo rural Kostas Skrekas ha anunciado recientemente que empresas de tamaño pequeño y medio serán capaces de unirse a las acciones sostenibles estimadas en 1 billón de euros, con el objetivo de hacer que el sector sea más sostenible.

El ministro dijo que el programa estará abierto a todas las PYMEs de turismo en Grecia igual que para los hoteles de tamaño medio y sus instalaciones con el objetivo de disminuir la huella de carbono y los costes. Según el viceministro, el gobierno quiere promover "un turismo neutro en carbono"

### ¿Qué debe cubrir?

La elegibilidad será considerada en la promoción de los siguientes áreas: ascenso energético para construir infraestructuras; sistemas de calentamiento/enfriamiento; el uso de energías renovables como fuentes de energía; sistemas de almacenamiento energético; y la instalación del mantenimiento inteligente energético, ahorro de aguas, y sistema de gestión de residuos.



<p><b>¿Cómo fue fundado?</b></p>	<p>Según el viceministro, el financiamiento de 1 billón de euros estará disponible en los próximos periodos mediante el marco estratégico nacional en referencia a la UE y el fondo de recuperación para los proyectos implementados a lo largo de los próximos dos-tres años.</p>
<p><b>¿Cómo está relacionado con los ODSs?</b></p>	<p>Existe una directa relación con los ODSs y el Acuerdo de Paris adoptado en el 2015, llevado a cabo a causa del cambio climático que está afectando a todos los países de todos los continentes. El cambio climático está interrumpiendo economías nacionales y afectando a vidas. El patrón del tiempo está cambiando, los niveles del mar están subiendo y los eventos meteorológicos están siendo más extremos, especialmente cuando el nivel de dióxido de carbono (CO2) y otros gases de efecto invernadero se incrementan en la atmósfera, que han llegado a nuevos récords en 2019.</p>
<p><b>Buenas prácticas</b></p>	<p>Mediante la cooperación de los patrocinadores (Volkswagen), este proyecto se está implementando en pequeñas islas para crear unas condiciones de vida bajas en carbono en ellas. Han sido donados coches eléctricos para que fueran utilizados en el servicio público, pero además se venderán coches eléctricos "low-cost" a 1200 habitantes locales en la isla de Astypalea y se construira una planta híbrida solar y eólica para reemplazar el generador contaminante de Diesel</p>

### ¿Cómo trabajar en ello?

Aprender a interconectar los diferentes objetivos de los ODSs y como promover los objetivos. El proyecto Inclusion puede aprender del apoyo que se le da a las empresas para alcanzar los objetivos nacionales (apoyar, formar, financiar oportunidades, el emprendimiento social, etc...)

